

El Departamento de Salud de Elda renueva su Consejo de Salud con mayor participación ciudadana

21/03/2016



El Departamento de Salud de Elda renovó la composición de su Consejo de Salud en una sesión celebrada el pasado jueves 17 de marzo. La gerente del Departamento, Vicenta Tortosa, desea que este órgano "se convierta en un verdadero **ámbito de participación en cuestiones de salud, por lo que nuestra primera iniciativa es invitar a los diferentes ayuntamientos a asistir a las sesiones del Consejo de Salud**, en las que tendrán voz aunque no voto, y así poder compartir sus

inquietudes con el fin de mejorar entre todos la situación de nuestro Departamento, haciendo partícipes a los colectivos y asociaciones socio sanitarias de su entorno". A su vez, los representantes de los municipios aprovecharon esta primera reunión para plantear la **necesidad de mejorar las demoras en las primeras consultas de especialidades** y de solicitar más recursos humanos para los diferentes centros sanitarios.